



Mit viel Kreativität beteiligten sich die Scheffauer Volksschüler an dem Kunstprojekt und der Gestaltung ihres Schulhauses.

Erlebte Kunst

Mit Werken von Turner, Klee, Miro und Hundertwasser setzte sich die 4. Klasse der Volksschule Scheffau auseinander.

SCHEFFAU. Durch viele interessante Details aus dem Leben der Maler wurden den Kindern die Künstlerpersönlichkeiten näher gebracht. Aber auch selbst konnten die 13 Schülerinnen und Schüler kreativ werden. Einer der Höhepunkte war der Besuch

in der Druckwerkstatt der Künstlerin Monika Friedl. Die Kinder zeigten sich fasziniert von der Druckerpresse und den Arbeitsabläufen bei der Herstellung von Linol- und Holzschnitt-Drucken. Fächerübergreifend lernten sie auch das Bespannen, Grundieren und Bemalen von Leinwänden.

„Ich denke es ist gelungen, bei den Kindern die Freude am schöpferischen Tun zu wecken und einen Grundstein für Offenheit und Toleranz im Umgang mit Bildaussagen von Künstlern zu legen“, resümiert Projektleiterin Maria Krimplstätter.



Kunst im Klassenzimmer: Bei ihren Arbeiten zeigten die jungen Künstlerinnen und Künstler viel Gespür für Form und Farbe.

Bild: privat